
Bürgermeister Horst Krybus lässt über die Empfehlung des Ausschusses abstimmen. 
 
Der Stadtrat bestätigt die Fortführung des eea-Prozesses (BV/18/1872) und 
beschließt die Bereitstellung der erforderlichen zusätzlichen Haushaltsmittel für die 
Kompensation des Wegfalls der Förderung. 


